

田中耕太郎知事の実現に向け 残る時間、持てる力を出し切ろう



変えよう! 兵庫県
田中耕太郎サポーター ニュース

「変えよう! 兵庫県」の声をあまさず、田中耕太郎へ
県民は呼びかけを待っている



政策宣伝カーから訴える 尼崎の会
の藤田・土谷代表幹事



17日夕 JR兵庫駅

選挙戦もいよいよあと3日となりました。
「憲法が輝く県政へ」「兵庫をかえて日本をかえよう」という私たちの訴えは、新たな共感と激励を広げています。弁護士や学者・研究者有志の応援アピールが出されました。動物愛護で結びついている若者グループが、励ましのため田中耕太郎事務所を訪れてくれるなど変化は若い世代にも生まれています。
信号待ちの宣伝カーに話しかけてきて支持を表明される飲食店主、駅とビルを結ぶ回廊で長い間立ち止って演説に耳を傾ける買物客など、わたしたちの訴えの届いたところには確実な変化が起こっています。
この変化を田中知事誕生に結びつけるには、250万人との対話を断固やりきることが必要です。
地域へ、職場へ、ビラを届け、声をかけきりましょう。
「まともな政治をつくらう」という私たちのよびかけを、多くの県民は待っています。最後の最後まで、やるべきことをやりぬきましょう。

最後までのご支援を

【田中耕太郎18日昼休みインタビュー】

後半になって、行く先々で足をとめてくれる人が、多くなってきました。手をふってくださる人も非常に増えてきています。

4年前と比べても、確実に選挙そのものに関心を持っている人が多いと思います。投票先をまだ決めていない人もまだまだおられます。その中で反応もだいぶできてきているという感じです。

私、田中耕太郎は、今回とくに、景気と雇用をしっかり支えなければならない、「経済再建は地域から」、兵庫県からできるという確信をもって訴えています。人にやさしい県政をぜひともすすめたい。安全と平和。平和の問題も非常に重要な状況になっています。



憲法9条を守るかどうか、重大な局面にきています。それをきちんと伝える知事でなければいけないと思います。どうか最後までよろしくをお願いします。



津川本部長ら「会」車から訴え
熱烈激励や「ウンウン」うなずく人も

「会」宣伝カーは18日、津川知久闘争本部長らが神戸市内で宣伝。
熱烈に手を振ってくれる人、弁士の方を見て「ウンウン」とうなずく人も目立ち、期待と注目の広がりを感じさせます。車長と話しこんで支持を約束してくれる人も。ビラの受け取りもよくなっています。最後の最後まで、田中候補の公約と主張を一人でも多くの県民にとどけることが大切になっています。

田中候補街頭からの訴え(19日)

- 8:00 JR西明石・新幹線側
- 9:30 西明石マックスバリュー前
- 10:20 西二見イトーヨーカドー前
- 11:25 加古川ヤマトヤシキ前
- 14:30 市川町MAXバリュー前
- 15:10 神河町Aコープ前
- 15:50 神河町寺前駅前
- 17:30 姫路夕立オレンジ宣伝

【演説会】

19:00 佐用町南光文化センター

HPを毎日見よう!

「今日の耕太郎」、ニュース、ユーストリーム・YouTubeなど毎日配信中

2013年7月18日 16時発行 第16号
兵庫県・憲法県政の会
TEL 078-578-1355
FAX 078-578-1366
(部内資料)